

Contribuimos al bienestar de la comunidad neoleonesa

Mediante el establecimiento de diversas alianzas estratégicas, cada año Ternium realiza donaciones significativas para contribuir al desarrollo comunitario en el estado de Nuevo León. Dos de las contribuciones más destacadas de 2023 fueron destinadas a la educación y el bienestar familiar.

En el ámbito educativo, en colaboración con la Secretaría de Igualdad e Inclusión Ternium donó 100 computadoras completas y 400 accesorios a la Subsecretaría de Desarrollo Comunitario Integral, los cuales serán destinados a programas para reducir el rezago educativo en 13 centros comunitarios del estado. Cada año, la compañía dona computadoras reseteadas y con mantenimiento a distintas organizaciones.

Por otro lado, la Secretaría de Igualdad e Inclusión del Gobierno de Nuevo León reconoció a Ternium como aliado en la categoría bronce de la **Iniciativa Hambre Cero**, que realiza varias acciones, como recuperar alimentos para evitar desperdicios y donar despensas a familias que lo necesitan. Ternium participa en el donativo de despensas, las cuales son consolidadas y entregadas mensualmente por Cáritas de Monterrey.

La donación de Ternium beneficiará a 17 familias –más de 80 personas– que viven cerca de las operaciones de la compañía en el municipio de Apodaca, las cuales recibirán despensas mensuales durante dos años. Actualmente, más de 90 empresas participan en esta iniciativa, que ha beneficiado a 289 mil personas en el estado.

“Fue una alianza muy bonita que se desarrolló en el transcurso de varios meses porque estábamos muy interesados en identificar quiénes serían los beneficiarios de este programa y de la donación”, comentó Allyson Treviño, Community Relations Manager.

En la entrega de reconocimientos, realizada en septiembre, se presentaron los avances de la iniciativa y se agradeció la labor de más de 200 donantes, voluntarios y aliados que forman parte de ella. Además, la secretaria de Igualdad e Inclusión, Martha Herrera, informó que el Gobierno del Estado prevé aumentar el presupuesto para Hambre Cero en 2024 –pasando de 300 a 500 millones de pesos– para alcanzar la meta sexenal de 430 mil apoyos.

“Para nosotros es un deber y una responsabilidad social. Hambre Cero es una iniciativa muy loable donde estamos trabajando para erradicar un problema que existe en México y en el mundo. Tenemos la idea de participar en este programa por el tiempo que dure”, dijo Adrián Estrada, Vicepresident Legal & Institutional Relations de Ternium.

Estas acciones reflejan nuestro compromiso con la responsabilidad social y el apoyo a las comunidades que más lo necesitan.